
Caro, 
Assessore allo sport Peter Wauters 
Rettore onorario Francis Van Loon 
Presidente del comitato PCU Peter Verboven 
Cari ospiti 
Cari allenatori 
Cari atleti, 
 
 
Prima di tutto, sono molto onorato di partecipare a questo evento, grazie al presidente .... 
per l'invito. 
Il nostro presidente del Panathlon International, Pierre Zappelli, vi manda i suoi saluti e vi 
augura il meglio in questo meraviglioso evento sportivo. 
Abbiamo quasi superato il periodo più difficile del virus Covid, molti eventi sono 
programmati o ripresi. In questo periodo lo "SPORT" ha assunto un significato molto più 
profondo per fornire una migliore salute fisica e mentale alla popolazione. Nei valori del 
Panathlon lo sport ha un grande coinvolgimento ed è anche una delle punte di diamante del 
movimento.  
Più di 10 anni fa, l'International Executive Board ha dato il via libera alla creazione e allo 
sviluppo del Comitato dei Panathlon Club Universitari (PCU). È stato un successo. 
Con questo, PI ha fatto un passo importante per introdurre e aiutare a diffondere i valori del 
Panathlon tra i giovani, gli adolescenti e i giovani adulti. Il coinvolgimento della comunità 
studentesca è fondamentale per il futuro di PI.  
In questi anni sono state intraprese molte iniziative per promuovere i nostri valori: dai Giochi 
Internazionali Universitari ai trofei ai concorsi grafici e fotografici. Un'attività molto vivace, 
attiva e dinamica che ha portato anche ad un'ottima sinergia tra il Panathlon International e 
l'Università di Anversa. L'Università ha anche ospitato diverse Assemblee e Congressi del 
Panathlon International, un percorso ricco di iniziative e di impegno per trasmettere i valori 
in cui crediamo, educazione, fair play, educazione morale nello sport e nella vita civile. 
Ora dobbiamo guardare al futuro. Ognuno di noi, indipendentemente dal proprio ruolo 
nell'organizzazione, deve contribuire alla crescita della nostra associazione trasformando i 
nostri obiettivi in azioni concrete e cercando di diventare protagonista nel campo dei valori 
che ci ispirano. Dopo questo periodo, ne avremo ancora più bisogno! I tempi cambiano e 
richiedono sempre più impegno, dedizione e passione, ma queste sono qualità che noi 
sportivi conosciamo bene e che non ci scoraggiano. 
Quest'anno, PI ha condotto un sondaggio generale che è attualmente in fase di elaborazione 
sono stati ricevuti non meno di 800 sondaggi, un grande successo! 
Questo ci permetterà di fare un'analisi SWOT e di elaborare un piano generale adeguato per 
il futuro.  
Oltre al mio mandato di Conseiller international, sono anche presidente del comitato di 
espansione di PI, che attualmente funziona a pieno ritmo. Potrete leggerlo sul sito web di PI 
e anche nella newsletter del comitato di espansione di PI. 
Stiamo andando verso un'espansione in diversi continenti non solo per i club tradizionali ma 
anche per i club universitari del Panathlon. 
Alla prossima assemblea generale di PI a Losanna all'inizio di giugno, sarà possibile avere una 
visione d'insieme di PI come un'istantanea importante. Si continuerà poi a lavorare sulla 
diffusione e l'elaborazione dei valori del Panathlon. 



 
Vi auguro un grande successo ai giochi PCU! 
 
Lunga vita al Panathlon! 
 
Dichiaro ufficialmente aperti i 23° Giochi PCU!!!! 
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